

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.749 - Ceuta, Viernes 27 de Agosto de 1943 - Ejemplar: 25 céntimos

Bizerta y Augusta, han sido atacados por aviones italo-germanos

Sobre Foggia, cayeron también bombas aliadas

COMUNICADO ITALIANO
Roma, 26.—Comunicado italiano: "Los buques fondeados en

los puertos de Bizerta y Augusta fueron eficazmente bombardeados por los aviones italo-germanos.

Se ha efectuado un intenso ataque aéreo contra la ciudad de Foggia, donde los daños son graves.

IncurSIONES menos importantes se han realizado sobre Crotone en la provincia Avellino. La aviación angloamericana perdió en sus acciones durante la jornada de ayer 16 aviones, cuatro derribados por nuestros cazas en la zona de Avellino, ocho por la DCA alemana en los alrededores de Foggia y cuatro destruidos también por la DCA en Foggia y en Crotone.

Nuestros medios navales que escoltaban convoyes derribaron dos aviones enemigos que desaparecieron en el mar.

Firmado: General Ambrosio".—EFE.

COMUNICADO DEL CUARTEL ALIADO DE AFRICA

Cuartel aliado de Africa del Norte, 26. — Parte de guerra aérea:

"Las fuerzas aéreas del Noroeste africano han efectuado un intenso ataque contra los aeródromos enemigos de Foggia en el curso de las horas diurnas de ayer.

Fueron destruidos muchos aparatos en tierra.

Cinco aparatos aliados no regresaron.

En el curso del día de ayer aparatos de bombardeo ligeros atacaron los transportes enemigos en las carreteras del Sur de Italia.

Por la noche nuestros bombarderos nocturnos efectuaron una incursión contra el aparcadero ferroviario de Tarento.

En lugar de cinco son quince los aparatos aliados que no regresaron a sus bases, después de los ataques efectuados ayer y anoche.

Regresaron a sus bases todos los aviones aliados".—EFE.

Sale de Ottawa el presidente Roosevelt con dirección a los EE UU,

Es el primer presidente que visita el Canadá

Ottawa, 26. — El presidente Roosevelt abandonó esta capital en la noche de ayer con dirección a los Estados Unidos. Fue acompañado hasta la estación por el primer ministro canadiense y por Athlone, gobernador general.—EFE.

ROOSEVELT ES EL PRIMER PRESIDENTE DE EE. UU. QUE VISITA EL CANADA

Ottawa, 26. — Roosevelt es el primer presidente de los Estados Unidos que visita la capital del Canadá durante su mandato.

Roosevelt efectuó el viaje por ferrocarril y fué recibido por Ray Athlone, ministro de los Estados Unidos en el Canadá, y Stanley Lewis, alcalde de Ottawa.—EFE.

CORDELL HULL REGRESA A WASHINGTON

Washington, 26. — Procede del Canadá ha regresado el secretario de Estado, Cordell Hull.—EFE.

El camarada Arrese salió del Pazo de Meirás

Madrid, 26. — El ministro Secretario General del Partido, camarada Arrese, ha salido del Pazo de Meirás para

El Monasterio de Samos ha sido visitado por el CAUDILLO

Le acompañaban su esposa e hija

Lugo, 26. — S. E. el Jefe del Estado acompañado de su esposa e hija ha visitado hoy el Monasterio de Samos, sede abacial de la Comunidad de Padres Benedictinos y la Granja agropecuaria de Fingo en las inmediaciones de Lugo. En todas partes el público tributó al Generalísimo un apoteósico recibimiento y entusiástica despedida.

En la sala el capitular del Real Monasterio de San Julián de Samos, leyó un discurso en el que dió la bienvenida a Su Excelencia el jefe del Estado para que Dios ayude al Caudillo de España siempre y guarde esa espada gloriosa de vencedor.

El Caudillo contestó con breves y calurosas palabras, para los Padres Benedictinos.—CIFRA.

EN LA CORUÑA VISITÓ LA GRANJA AGRICOLA

La Coruña, 26. — S. E. el Jefe del Estado ha visitado ayer tarde, a las siete, la granja agrícola de La Coruña,

situada en las afueras de la población.

Allí le esperaban el gobernador civil, el presidente de la Diputación y otras autoridades.

El Caudillo, acompañado de todos los ingenieros de las distintas secciones de la granja, la recorrió detenidamente y se interesó por las importantes experiencias y ensayos de diversa índole que allí se realizan, recibiendo detallados informes sobre la marcha funcionamiento y misión específica de cada sección.

El público que asistió al paso de S. E. y que se estacionó ante la granja, al llegar el Caudillo le hizo objeto de grandes manifestaciones de adhesión y afecto.—CIFRA.

EL CAUDILLO RECORRIÓ DETENIDAMENTE TODAS LAS DEPENDENCIAS

La Coruña, 26. — En la tarde de ayer, por su propia iniciativa, y durante una hora y media, visitó con todo detenimiento el Jefe del Estado, la Granja Agrícola regional hoy denominada Centro de Galicia, dependiente del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas.

Esperaban al Caudillo el director del Centro, ingeniero,

señor Escoriaza presidente de la Diputación provincial e ingenieros agrónomos del centro y otros servicios de la provincia, el teniente general Muñoz Grandes, jefe de la Casa militar y otras personalidades de su séquito.

El Caudillo empezó su visita deteniéndose en el aula donde actualmente se realizan los cursillos que organiza la Cámara Agrícola y del que es presidente el director del Centro, destinado a hijos de labradores del lúpulo del que dijo conocía, ya que era de alta calidad, como el mejor del extranjero.

Gracias al Caudillo, durante nuestra guerra de liberación se creó la sección de fomento del cultivo del lúpulo con sus factorías en Betanzos.

En su recorrido a pie por el campo de la Granja Agrícola se fué interesando por los resultados logrados con las nuevas variedades de maíces, trigo, avena, patatas y forraje.

Recorrió también los establos nuevos, donde están los sementales selectos de Simmenthan y Schwyz que son destinados para la cubrición de ganado gallego.

Su Excelencia hizo consideraciones respecto a los problemas pendientes por resolver (Pasa a la página 6)

EL JEFE DEL GOBIERNO PORTUGUES Dr. Oliveira Salazar HA PRONUNCIADO UN DISCURSO



"Queremos la paz, pero antes que la paz, hemos de defender nuestros derechos sagrados y salvaguardar nuestra integridad, nuestra independencia y nuestro honor."

Lisboa, 26. El Jefe del Gobierno portugués, Dr. Oliveira Salazar ha pronunciado un discurso radiado en el que dijo que Portugal, aun manteniéndose apartado del conflicto mundial, no puede decir que no se halle en guerra.

Nuestro Ejército — agregó — ocupa y defiende puntos vitales de nuestro territorio y está dispuesto a desempeñar el papel que exige el honor de la Patria, el cual debe ser considerado por aquellos que se hacen ilusiones de neutralidad que es sinónimo de paz, desvío o indiferencia frente a los sufrimientos de otras partes. Queremos la paz, pero antes que la paz hemos de defender nuestros derechos sagrados, y salvaguardar nuestra integridad, nuestra independencia y nuestro honor.

Si es necesario, concluyó, todos los portugueses harán los sacrificios necesarios, incluso de su vida, siguiendo el ejemplo de sus antepasados.—EFE.

Los torpederos nipones atacan una escuadra aliada

Tokio, 26. — En la madrugada del 23 de agosto varios aviones torpederos divisaron una escuadra aliada, compuesta de siete cruceros que navegaba hacia el Norte por aguas del Pacífico meridional.

¿Ha muerto el almirante japonés Mineichi Kioga?

La noticia no es oficial

Washington, 26. — La prensa publica la noticia de la muerte del almirante nipón Mineichi Kioga.

La noticia figura en una información procedente de Chung King, según la cual el almirante Kioga, jefe supremo de la flota japonesa, resultó muerto durante el bombardeo contra un navío que viajaba en el mes de julio cerca de las islas Duque de York y Nueva Guinea.

El almirante Kioga tomó el mando de la escuadra japonesa a fines de mayo, tras la muerte en acción de guerra del anterior jefe, almirante Yamamoto.

Esta información carece de confirmación oficial.—EFE.

Los aparatos pasaron al ataque a pesar de la evidente superioridad de las fuerzas aliadas, y consiguieron alcanzar un crucero con un torpedo, averiándolo gravemente sin sufrir pérdidas propias.

Por otra parte, en combates que se libraron en el mismo día sobre la isla de Nueva Georgia, fueron derribados nueve cazas aliados, se anuncia oficialmente.

Otros nueve aparatos fueron derribados el 24 de agosto sobre Munda.—EFE.

Tokio, 26. — La aviación nipona ha derribado diez bombarderos americanos de una formación de 20 unidades que intentaban atacar la región de Hankov, según se anuncia oficialmente.

Un aparato japonés se estrelló volutariamente contra su objetivo. Un segundo avión no ha regresado todavía a su base.—EFE.

A POLO

Sesión continua desde las 5. METRO GOLDWYN MAYER presenta a Hellem Hayes, John Barrymore, Clark Gable, Lionel Barrymore, Robert Montgomery y Myrna Loy en la gran producción en español titulada

Vuelo nocturno

La epopeya de la heroica legión de los aviadores comerciales, que dejan sus vidas para rendir un servicio práctico a la humanidad

No deje de ver esta gran película hoy en Apolo APTA PARA MENORES

Mañana sábado la graciosa producción de Mercurio Films en español que tiene por título

LA PAREJA INVISIBLE SE DIVIERTE

El domingo a las 11 de la mañana gran función infantil. La interesante película de aventuras que tiene por título EN UN RANCHO DE SANTA FE por KENT MAYNARD.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. -- 27 de agosto, viernes. -- San José de Calasanz, confesor. -- Este santo, erigido de noble familia, abrazó el sacerdocio, fundó las Escuelas Pías y la Congregación de los Escolapios para la instrucción gratuita de los pobres. Murió siendo de noventa y tres años el día 27 de agosto de 1648.

El Introito de la misa de hoy es el programa constantemente seguido por San José de Calasanz: recoger a la juventud menesterosa y enseñarla el temor de Dios.

SAN AGUSTIN. -- Mañana festividad del Gran Obispo de Hipona, se celebrará en la iglesia de San Francisco, una misa en honor del fundador de la Orden Agustina, a las 9:30. -- Por la tarde a las ocho, terminará el novenario que viene celebrándose en dicho templo, con sermón a cargo de un Padre de la Comunidad del Colegio de San Agustín.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 10 del mes de septiembre, se admiten ofertas para la adquisición por compra directa y libre de los artículos siguientes, de cuyas cantidades y destino, así como calidades y características pueden informarse los que lo soliciten en todas las Oficinas de Intendencia de este servicio y jurisdicción de este Establecimiento todos los días laborables de 11 a 13 horas.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla con tal objeto una vez finalizado el plazo de admisión.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión se considerará sujetos al impuesto correspondiente y liquidación de Derechos Reales.

Ceuta, 20 de agosto de 1943. El Jefe del Detall. -- Firmado: Angel Lagar.

ARTICULOS A ADQUIRIR
Sai.
Leña.
Algodón Borra.
Paja para pienso.

Noticias varias

A LA PENINSULA

En el vapor correo de ayer, marchó a la Península, acompañado de su distinguida familia, el Excmo. Sr. general de División, don Antonio Aranda.

También marchó a la Península el comandante de Artillería, don Gonzalo González Revilla.

RECRESO

De varias poblaciones de España, regresó el maestro nacional, don Francisco García Sanz, en unión de su distinguida esposa.

FLECHAS

Los flechas del Hogar de Nuestra Señora de Africa, que estaban en el Campamento territorial de Castillejos regresaron a esta plaza, después de pasar unos días en el referido campamento.

ENFERMO

Continúa enfermo nuestro buen amigo y paisano, don José Mollá Noguero, coronel de Ingenieros, al que deseamos una pronta y total mejoría.

RESTABLECIDO

Hemos saludado en la calle totalmente restablecido de sus dolencias, al industrial, hijo de Ceuta, don Fernando Gámez Carolina, lo que celebramos.

A TOLEDO

Dentro de unos días marchará a Toledo, el industrial don Antonio Domínguez de Villamanta, buen amigo nuestro.

DE RONDA

Regresaron de la ciudad del Tajo, el inspector del Cuerpo de Policía, don Joaquín Antón y el funcionario técnico municipal, don Francisco González Rubio, a los que en vivamos nuestro saludo de bienvenida.

VIAJEROS

Para incorporarse al campamento de Marbella ha salido el sargento de la Milicia Universitaria, don José Gómez Toledo. Buen viaje.

El domingo, al objeto de incorporarse a la Academia General, saldrá para Zaragoza el caballerito cadete de dicha Academia, don Manuel Mollá. Le deseamos buen viaje y aprovechamiento en sus estudios.

Delegación de Educación y Cultura

ESCUELA POLITECNICA

A partir del día 1.º de septiembre próximo y hasta el día 20 del mismo mes estará abierta en esta Escuela la matrícula para los marroquíes de esta Zona que deseen cursar los estudios de cualquiera de sus cuatro Secciones, a saber:

- CARRERA DE MAGISTERIO.
- ID. DE PERITOS AGRICOLAS.
- ID. COMERCIAL ADMINISTRATIVA.
- ID. DE AUXILIARES MEDICOS.

La matrícula será gratuita y los solicitantes deberán presentar:

- a) Instancia debidamente reintegrada dirigida al Director de la Escuela con la conformidad del padre o encargado y haciendo constar con toda claridad tres nombres además de las señas de su domicilio.
- b) Título de Bachiller Elemental o certificado de haber hecho el depósito correspondiente y, en defecto de dicho título solicitará examen de ingreso para acreditar ante el Tribunal poseer los conocimientos equivalentes.

Tetuán, 20 de agosto de 1943. El Director, Alfredo Pradas. -- Rubrica. 44.

Delegación Comarcal de Sindicatos

Sindicato de Agricultura y Ganadería

AVISO

Todos los Camaradas Agricultores afectos a este Sindicato de Agricultura y Ganadería, presentarán antes del día 30 del actual Declaración Jurada de las cantidades y clases de semillas que necesitan para la próxima campaña de siembra.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 24 de agosto de 1943. El Jefe del Sindicato, Manuel Calatayud.

ANUNCIO

Delegación de Educación y Cultura

CENTRO DE ESTUDIOS MARROQUIES SECRETARIA TETUAN

"A partir del 1.º de septiembre próximo y hasta el día 20 del mismo mes, queda abierta la Matrícula Oficial para los cursos de la carrera de Interpretación y asignaturas comprendidas en los planes de estudios de este Centro.

La matrícula Oficial es gratuita, excepto para aquellos que, habiéndose matriculado en el curso pasado gratuitamente, fueron dados de baja por faltas de asistencia no justificada a su debido tiempo.

En la Secretaría de este Centro y en las horas de oficio se informarán de cuantos detalles deseen conocer los aspirantes a matricularse.

La matrícula oficial se solicitará por medio de instancia al director debidamente reintegrada en la que se detalle el domicilio y se haga constar haber aprobado el examen de ingreso en el Bachillerato y los cursos de él que se tengan aprobados mediante las oportunas certificaciones y acompañada de la partida de nacimiento.

Tetuán, 19 de agosto de 1943.

Atropello

A las doce horas del día de ayer, fue atropellado por una camioneta, el musulmán Mohamed Ben Abdelá, natural de Ceuta, domiciliado en Hadú.

Conducido a la Clínica de Urgencia, por el doctor Rovayo le fueron apreciadas heridas contusas en la cabeza, erosión en el pie izquierdo y fractura del fémur derecho, siendo calificado su estado de grave.

Colegio "SAN AGUSTIN" de Ceuta

Dirigido por el P. Agustinos
Primera Enseñanza: Cuatro Grados

Matricula hasta el 31 de agosto
Enseñanza Media: Seis Cursos

Matricula durante todo el mes de septiembre

N. B. Desde el próximo curso se admitirán en este Colegio alumnos para la clase de párvulos. La Dirección se reserva el derecho de examinar a los nuevos alumnos antes de admitirlos. El día 5 del próximo septiembre cerrará el plazo para solicitar matrícula gratuita para el curso 1943-44.

Acción de la R. A. F. en los países ocupados del Oeste

Londres, 26. -- El Ministerio del Aire, Cuartel General de los Estados Unidos en Europa, comunica:

"26 aviones atacaron el aeródromo enemigo de Tricqueville y la central eléctrica de Rouven, en la noche de ayer.

Aviones "Mitchell" ingleses, bombardearon el aeródromo de Bernar y Saint Martin y los aparatos "Boston" atacaron el aeródromo de Beaufort y Le Roger.

"Escuadrillas de aviones "Spitfires" británicos y de los dominios y aliados, escoltaron y protegieron a los bombarderos". -- EFE.

Londres, 26. -- El Ministerio del Aire comunica:

"Aviones "Mosquitos" atacaron anoche los objetivos de Berlín.

Un bombardero no regresó. Aparatos del servicio de bombardeo colocaron minas en aguas enemigas". -- EFE.

Acuerdos económicos entre la Argentina y Chile

Buenos Aires, 26. -- El ministro de Asuntos Exteriores chileno, Joaquín Fernández, y su colega argentino, Almirante Storni, han firmado tres convenios de tipo económico, que tienen a estrechar las relaciones entre los dos países.

Uno de dichos convenios se refiere al proyecto de unión aduanera, mediante la abolición de toda clase de tarifas arancelarias. Los dos restantes tienen por objeto el tráfico a través de los Andes.

Se proyecta la terminación de las obras de reconstrucción del ferrocarril transandino, acualmente interrumpidas en las zonas más escarpadas.

También se proyecta un plan de carreteras y la ejecución de un túnel para facilitar las comunicaciones entre Argentina y Chile.

El proyecto relativo a la unión aduanera prevé la extensión de este régimen a cualquier país limítrofe. -- EFE.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

SE VENDE máquina portable y de oficina. Queipo de Llano, 2.

COMPRO muebles usados. Falang: Española, 77. Frente a la Cruz Roja. Teléfono 819.

VENDO máquina coser Singer seminueva. Razon Bar Madrid. Villajovita.

VENDO varios muebles. Teniente Arrabal, 7.

Alquileres

CEDO habitación caballero solo. Teniente Pacheco, 14, 2.º izquierda.

SE ALQUILA en familia habi-

HOY en CERVANTES

UNICO DIA DE PROYECCION.

BALET Y BLAY presenta la producción Cinéada hablada en español titulada

Patrulla secreta

Según la célebre obra de Edgard Wallace

Patrulla secreta

está interpretada por PHILLIS BROOKS y SEBASTIAN SHAW. Completa el programa el célebre Noticiero Español

— NO-DO NUM. 34-A —
En cuyo sumario figuran escenas del desembarco en Sicilia.

UN PROGRAMA APTO PARA MENORES.

Mañana la estupenda producción nacional LA VERBENA DE LA PALOMA

ACADEMIA NAVARRO

OPOSICIONES AL CUERPO GENERAL ADMINISTRATIVO DE LA ZONA DE PROTECTOKADO

El día 1 de septiembre dará comienzo en este Centro la preparación completa para estas Oposiciones a partir de las 7 de la tarde.

La Dirección.

Orrio ganó la regata de traineras

Santander, 26. -- La primera gran prueba de campeonato cantábrico disputado por las traineras Orrio, Pedreña, San Sebastián, Santurce y Santander ha sido ganada por Orrio en 22 minutos 39 segundos y tres cuartos, después de reñida competición con la de Pedreña, que se clasificó segunda; Santander, tercero, seguido de Santurce y Loyola. -- CIFRA.

SE CAMBIA UN PISO

En casa reciente construcción con cinco habitaciones, cocina, baño, baño, muebles 1500 pesetas, por otro más pequeño de aproximada o igual renta. Razón esta Redacción

tación pensión completa. Ga 1ea 12. Segundo izquierda.

Traspasos

SE TRASPASA un bar, sitio céntrico. Razón en esta Administración.

Varios

SE NECESITAN oficial y oficiales de sastrería para confección esmeradísima. Razón en General Franco n.º 30, principal.

"ORIENTE". Gestoría, tramitación y obtención de toda clase de documentos. Agente en Ceuta: José Meléndez. Agustina Aragón, 2, hora 4 a 6.

Anúnciese en EL FARO

EDITORIAL

La vivienda, problema fundamental

La Dirección General de Regiones Devastadas acometió hace tiempo, en colaboración con otros organismos nacionales, la ardua tarea de reedificar a España y aún de suplir la escasez natural de viviendas que ha alcanzado en determinadas localidades del país caracteres angustiosos. Era muchos los pueblos donde el vecindario de escasos recursos vivía refugiado en cuevas, o en barracas insalubres, hacinados grandes y pequeños en un marco de lastimosa miseria. En las grandes urbes, igualmente, el crecimiento de población, estableció una extraordinaria demanda de habitaciones, que llegaron casi en absoluto a faltar. La más perjudicada en estos casos, es siempre, la llamada clase media.

La nueva política constructiva de nuestro Estado tiende a subsanar con carácter de urgencia tamaño problema. Ya se construye por doquier en un plan intensivo; las barriadas, modestas, de viviendas protegidas se extienden paulatinamente, desplazando a los antiguos conglomerados de barracas que eran focos de infección. Las ciudades españolas adquieren un remozamiento progresivo que las dignifica.

Y ahora, también, como ya hemos comentado en ocasiones anteriores, es S. E. el Alto Comisario quien se preocupa por facilitar viviendas protegidas en Marruecos, por medio de las Cartillas de Ahorros del Hogar. Es lógico que Marruecos siga las normas de España en cuanto a su reconstrucción y engrandecimiento se refiere. S. E. el general Orgaz nos da el ejemplo estimulando con magníficas aportaciones el afán de construir, para que los funcionarios y obreros cuenten con una vivienda propia. Ejemplo que no debía ser olvidado por quienes pueden hacer frente al pavoroso problema de la vivienda.

Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

Madrid, 26.—El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército publica una orden anunciando concurso para la vacante de interventor de distrito en la Jefatura de Intervención de la Capitanía General de Canarias, y otra de comisario de Guerra, de segunda, en la Intervención de los Servicios de Sanidad Militar y Transporte de Melilla, en turno de provisión normal.

También inserta otras vacantes de destinos en las Academias y Centros del Ejército.

Se concede la Gran Cruz Laureada de San Fernando al capitán de Infantería, fallecido, don Estanislao Gómez Landero y Kock, por su actuación en el cerro del Mosquito, sector de Brunete, durante los días 7 al 10 de julio de 1937.

La Cruz Laureada de San Fernando colectiva, a la 16 compañía de la Cuarta Bandera de La Legión, por su heroica actuación en la noche del 22 al 23 de marzo de 1937, al ocupar la posición Casa de los Catalanes, en el frente del Ebro.—CIFRA.

Crema para el calzado, tintes, cepillos, gamuzas "Perfumería Vicente Martínez" Melilla - Ceuta - Tetuán

Badoglio ha interpretado los sentimientos católicos del mundo entero

Salvando a Roma del peligro de la guerra

Roma, 26.—Refiriéndose al comunicado oficial del martes 23, en el que se da cuenta de las medidas adoptadas por Italia a consecuencia de haberse declarado Roma ciudad abierta, el redactor diplomático de la agencia Stefani pone de relieve que el Gobierno Badoglio ha interpretado los sentimientos católicos del mundo entero, adaptando esa decisión por ser Roma la sede de la Cristiandad y residir en ella el Sumo Pontífice, conservando para las generaciones futuras los edificios religiosos y tesoros de arte que encierra la capital.

Agrega que los Gobiernos de los países enemigos de Italia, por boca de sus portavoces, han calificado la decisión italiana de unilateral y que por lo tanto hasta ahora es únicamente Italia la que trata de preservar a Roma de los riesgos de los bombardeos.

El enemigo, añade puede obrar a su antojo, pero se han planteado cuestiones de responsabilidad y el Gobierno Badoglio ha aceptado la suya.—EFE.

Washington, 26.—El secretario de Estado, Cordell Hull,

ha declarado a los periodistas que el Gobierno norteamericano no ha tenido algún contacto con la Ciudad del Vaticano

respecto a la proposición de declarar a Roma ciudad abierta, pero que todavía no se había llegado a una decisión concreta.—EFE

¿INFLUYO HULL EN LA DIMISION DE WELLES?

Roosevelt deseaba que éste preparara una conferencia en Moscú

Washington, 26.—Cordell Hull, secretario de Estado, ha desmentido los rumores, según los cuales había aconsejado a Roosevelt que el secretario adjunto del Estado, Sumner Welles, debía abandonar dicho departamento.

Hull declaró que jamás había usado semejantes procedimientos.

La declaración fué hecha al final de la jornada, plena en rumores, entre los cuales figuraba el de que Hull propuso a Roosevelt aceptar la dimisión de Welles.

Según ciertas informaciones,

era deseo de Roosevelt que Welles fuese a Moscú para preparar una conferencia entre el presidente norteamericano y Stalin una vez terminada la de Quebec.

Hull y sus partidarios han consentido esta sugerencia, pero Welles ha presentado ciertas objeciones.—EFE.

El embajador inglés en Madrid ha llegado a Londres

Londres, 26.—Ha llegado a esta capital el embajador inglés, en Madrid, sir Samuel Hoare.—EFE.

Publicaciones

"ECOLESIA"

El número 119 de esta revista abarca el siguiente sumario:

Vicario del Salvador, nuevo Salvador (editoriales). — Clausura del Cursillo de Formación de los Hombres de Acción Católica. — San José de Calasanz, fundador de la primera escuela popular gratuita. — El nuevo Seminario de Misiones Extranjeras, de Burgos. — Se ha constituido la Escuela Luisística Mallorquina, por Luis Sanz Burata. — Una antigua estampa española en California. — La cultura religiosa más allá del Atlántico. — Notas históricas sobre la liturgia de la misa. — Hacia el centenario de "El protestantismo comparado con el Catolicismo". — Semana Litúrgica, Página misionera, Crónica de la Vida Católica nacional e internacional, Voz de los prelados, Crítica de espectáculos, etc. etc.

NATACION. (Evolución de los estilos). — Acaba de aparecer este libro, original de Jaime Cruell, actual entrenador del Club Natación Barcelona y portero del equipo nacional de polo acuático.

Con pluma fácil y correcto estilo, el internacional profesor de natación desarrolla la evolución sufrida por los distintos sistemas de nadar, hasta llegar al moderno crawl, encarnación de la voluntad e inteligencia del hombre que, sin medios físicos adecuados, imita a la perfección el movimiento ondulatorio de los peces.

Libro indispensable para todo buen deportista y amante del más completo de los ejercicios conocidos. — S.

Lord Mohnbatten, comandante supremo de los aliados en el sudeste de Asia

Es primo del rey Jorge y tiene 43 años

Londres, 26.—Lord Lewis Mohnbatten ha sido nombrado comandante supremo de los aliados para el Sudeste de Asia. La declaración publicada en Quebec en relación con este nombramiento, dice:

"Ha sido necesario establecer una jefatura suprema especial en el Sudeste de Asia para dirigir las operaciones contra el Japón basada en la India y en Ceilán.

Esta jefatura aliada será semejante a la establecida en África del Norte.—EFE.

Londres, 26.—La designación de lord Mohnbatten, primo del Rey Jorge, para el cargo de comandante supremo aliado en el Sudeste de Asia es la primera decisión adoptada después de la conferencia de Quebec, a la cual asistió lord Mohnbatten, en unión de los jefes de los Estados Mayores ingleses.

Cuenta cuarenta y tres años de edad y es el jefe de las operaciones combinadas.

La experiencia la adquirió como jefe de las operaciones mixtas terrestre-marítimas y aliadas que le califican especialmente para dirigir la campaña complicada de Asia.

Hasta 1919, en que fué nombrado jefe de las operaciones combinadas ha hecho exclusivamente su carrera en la Marina británica.—EFE.

EUROPA PUEDE VIVIR POR SI MISMA



El corcho español

El alcornoque añoso como la encina, ha presenciado a través de los siglos como su corteza era una riqueza netamente española. En los tiempos actuales, las innumerables aplicaciones del corcho, hacen de este producto un factor importante de la economía europea.

CEREBROS Y BRAZOS EUROPEOS PRESERVAN A EUROPA DEL BOLCHEVISMO

ALGECIRAS AL DIA

SOBRE EL FUTBOL

Uno o varios puntos sobre las les

El que ayer con toda claridad y franqueza, dijéramos nuestra sincera opinión sobre el asunto del fútbol, no quiere decir ni mucho menos que estemos dispuestos a convertirnos en unos atacantes continuos de la actual directiva. Nuestra misión, es hacer información sensata, exacta y verdadera cuando las circunstancias así lo exijan y una crítica severa y justa cuando también llegue el momento. Por esto hemos venido aplaudiendo y estimamos que en todo momento este apiauso lo ha merecido la labor impropia y diligente que la directiva ha venido desarrollando. Llegó el momento de decir que creíamos un deber el comunicar a la afición, los pasos que se daban y los resultados de los mismos y esto hemos dicho sin reparo alguno. Repetimos que nuestra misión es informar y que nuestros aficionados balompédicos tienen perfecto derecho a conocer las incidencias de nuestro club.

¡Saques de banca!

En un querido colega malagueño leemos: "Ayer tarde Mariano Olivares se encontraba con un destacado aficionado algecireño, con el cual está al habla para deslazarse a Algeciras.

Nos acercamos y después de saludarle le preguntamos: "¿Cómo van las cosas? Olivares nos dijo: El Algeciras tiene muchos deseos de que me vaya y yo, por la cuestión familiar, prefiero quedarme en Málaga, si pudiera ser. Aceptaría las condiciones que me impusieran y me alinearía cuando fuera necesario, siempre dispuesto al mayor esfuerzo. La competición liguera es larga y dura.

Aquí queda dicho. Olivares está con un pie aquí y otro en Algeciras, que resuelva quien tenga que resolver", termina diciendo el diario malagueño.

Sin embargo, Olivares afirma que ha habido un error de redacción en la anterior noticia, ya que él expresó que lo que tenía deseos era de venirse a Algeciras y que no habló nada de aceptar las condiciones que le impusieran.

Por lo pronto, hoy está Olivares en nuestra ciudad o sea que ya está aquí con los "dos pies".

TRAGICO ACCIDENTE

Ayer en la estación del ferrocarril ocurrió un desgraciado accidente, del que resultó víctima el niño de 13 años Miguel Peñaiver, con domicilio en Río Ancho (Polígono del Tiro) hijo de Miguel y Francisca. Cuando el pequeño se encontraba encaramado a un vagón, jugando con unas alpaca de paja que en el mismo se encontraban cargadas, una máquina que realizaba maniobras llegó al dicho vagón empujándolo, por lo cual perdió la estabilidad Miguel, que cayó sobre la vía, siendo arrollado. La desgraciada criaturita fue conducida con la premura que el caso requería al Hospital Civil Municipal, donde fue asistido por el director de dicho centro doctor don Tomás Burgos Ariza, y practicantes señores Picón y Candel y alumno practicante señor Collantes El desgraciado niño, presentaba terribles heridas en ambas piernas por lo que se hizo necesaria la inmediata amputación de los dos miembros. Sin embargo a pesar de todos los es-

fuerzos de la ciencia. La desgraciada criaturita falleció a las 11 de la noche, después de haber recibido los auxilios de la religión.

EL ENCUENTRO NAUTICO TRIANGULAR CEUTA CADIZ ALGECIRAS

Ayer se nos comunicó que por dificultades surgidas a última hora, el encuentro que había de celebrarse el próximo domingo tendrá lugar el siguiente jueves día 2. El lugar será la dársena del puerto y las pruebas a realizar son las siguientes: 100 metros espalda; 100 metros braza; 400 metros libres; 3 x 100 relevos estilos; 100 metros libres, 200 metros braza; 5 x 50 metros relevos estilos; saltos, obligatorios angel y carpa y tres voluntarios o libres. La pista será de 50 metros. Esta prueba tiene carácter de eliminatoria a fin de elegir a los que habrán de ir a los Campeonatos Nacionales organizados por la Obra Nacional de Educación y Descanso.

CONSTITUCION DE UNA COOPERATIVA

Se va a constituir, para cuyo fin se está haciendo los estudios preliminares, la Cooperativa de Consumos para uso de los Organismos Sindicales y afiliados al partido.

Los beneficios que se obtendrán por los afiliados a sindicatos y al Partido que se integren en dicha cooperativa, serán bastante extensos y dignos de ser tomados en consideración.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Bantizo

En la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, se verificó el pasado sábado el acto de imponer las aguas del Jordán al niño, primer fruto del matrimonio del alcalde de Los Barrios, don Juan Gallardo González y de su bella esposa doña María Teresa Ortega. Con tan fausto motivo, felicitamos a los felices padres.

DESDE LA CABINA

"FU MANCHU ATACA" en el Plaza de Toros. — Nuevamente el lienzo se anima con estas escalofriantes aventuras de "Los Tambores de Fu Manchú", cuya primera ornada vimos en reestreno ayer en este cine de verano. Como en la vez primera una gran cantidad de público, siguió avidamente las aventuras del criminal Fu Manchú en sus locuras y barbaridades.

"SUSPIROS DE ESPAÑA", por Estrellita Castro. — Estrellita Castro volvió a deleitarnos con sus canciones en esta bonita producción que gusta al público aunque sea la segunda o tercera vez que se le presenta.

"EL HOMBRE QUE VIVIO DOS VECES". — Una aventura policiaca, es llevada a la

pantalla con bonita y perfecta maestría. El hombre que de la silla eléctrica vuelve otra vez al mundo regenerado de sus pecados, convirtiéndose en un implacable perseguidor de aquellos hampones a los que antes perteneciera, es el argumento más o menos variado de la cinta, que es bastante interesante, aunque también era de reestreno.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 25 el 914.

CARTE LERA

Cine Plaza de Toros

VIERNES 7

Tercera y última jornada de "Los Tambores de Fu Manchú" titulada.

"LA DERROTA DE FU MANCHU"

Continuas escenas de gran intensidad dramática.

Desde La Línea de la Concepción

VARIAS NOTICIAS

Han empezado las obras de pavimentación de la Plaza del Generalísimo Franco. Con esta reforma quedará dicha plaza, hermosada y más aún cuando sea derribado el ruinoso cuartel de carabineros y sea ampliada la plaza de referencia. Cuando esto sea un hecho, tendremos en esta población un lugar amplio y bonito, por que entonces se harán las oportunas reformas y mejoras de sitio tan céntrico y transitible. Por ahora nos conformaremos con la pavimentación de la plaza, que días no muy lejanos vendrá lo del derribo y otras cosas.

En Campamento (San Roque) donde reside, ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño doña Elena Ponce Pérez, esposa de don Juan Aragón, afecto a la Yeguada Militar, como mecánico. Tanto la madre como la recién nacida se encuentran bien. Enhorabuena.

—Se encuentra en ésta el notable y conocido violinista que durante varios años convivió entre nosotros, ausentándose de La Línea con anterioridad al glorioso Movimiento nacional, don Eduardo Souan. Bienvenido!

SE DICE...

...que en la próxima semana llegará a La Línea el notable delantero centro que ha de conducir la línea de ataque durante la temporada próxima, en la "Balompédica". Su nombre es...

El número 9 del Boletín Oficial del Consejo Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Madrid, 26. — Se ha publicado el número 9 del "Boletín Oficial del Consejo Nacional de FET y de las JONS", publicación destinada a recoger las actividades de los consejeros nacionales.

En el ejemplar queda recogida la quinta reunión de la Junta Política, celebrada el 26 de junio del año actual.

Inserta un decreto de 3 de julio, creando la Obra Sindical de la Lucha contra el Paro.

Una orden del 26 de junio de 1943, motivada por el proyecto de disposición núm. 22, modificando los artículos 7, 3, 9 y 14 del Estatuto General de Funcionarios del Partido y una disposición por la que el Excmo. señor ministro Secretario General, nombra una ponencia encargada del estudio y proyecto de la disposición número 21.

Se insertan completas y cuidadas reseñas de las reuniones de los plenos de las comisiones y secciones de Servicios y Obras Sociales, en los que es-

tas dictaminaron sobre los proyectos del Estatuto de Recomendaciones del Partido, Ordenanza disciplinaria y de procedimiento, Presupuestos generales y provisión de jerarquías en unidades sindicales, respectivamente.

También publica la reseña de la última reunión de la ponencia encargada del estudio del proyecto sobre la disposición n.º 12, estableciendo la ordenanza disciplinaria y de procedimiento de FET y de las JONS.

Finaliza el número 9 del "Boletín del Consejo Nacional" con la reseña de los consejeros que enviaron sus enmiendas al proyecto de disposición n.º 21.—CIFRA.

Delegación de Educación y Cultura

CENTRO DE ESTUDIOS MARROQUÍES

Secretaría
"A partir del próximo 15 de septiembre tendrán lugar los exámenes extraordinarios del curso del año actual.

Los días, horas y composición de tribunales para cada asignatura, serán fijados oportunamente en el tablón de anuncios de este Centro no reuniéndose los tribunales en 2.ª convocatoria.

Los que no se hayan matriculado para los exámenes de junio próximo pasado podrán hacerlo desde el día 12 hasta el 14 de septiembre citado a las 13 horas en las mismas condiciones que para los exámenes ordinarios.

Tetuán, 19 de agosto de 1943.

ANUNCIO

Pasta Listerine
Elixir Listerine
Cepillos de Dientes
"Perfumería Vicente Martínez"
Melilla-Ceuta-Tetuán

VILLA SANJURJO

VIAJEROS

Marchó destinado a Lerida, acompañado de su distinguida familia el teniente coronel de Infantería, ayudante de campo del general jefe de la 102 División, don Joaquín Pascual Sánchez, al que le deseamos un feliz viaje.

Desde Melilla donde reside, marchó a Oviedo. La madre política del comandante de Infantería don Gonzalo Domínguez, doña Dolores Escudero Reina, viuda de Moreno y madre de nuestro compañero de prensa señor Moreno Escudero.

Deseamos a tan respetable señora un feliz viaje

De regreso de su viaje de novios por distintas capitales de España, se halla de nuevo en Targuist, acompañado de su joven esposa, el acaudalado industrial don José Gómez Fenoy.

Sea bienvenido.
TOMA DE POSESION
Ha tomado posesión del cargo de interventor de los Servicios Municipales de esta Villa, don Luis Cuadros Martínez. Nuestra enhorabuena.

DEPORTIVA
Para devolver la visita que le pasada semana hizo el equipo de fútbol de esta villa a Melilla, se espera el próximo domingo día 29, al visita del equipo de aquella ciudad Melilla Unión D. Existe gran animación por presenciar este encuentro donde los villistas demostrarán su gran clase.

ENFERMO
Se encuentra enfermo el comerciante de Targuist y buen amigo nuestro, don José López Valle, al que deseamos una pronta mejoría.

Ediciones Hispano Marroquíes.- Tetuán

ha comenzado a distribuir entre sus alumnos las contestaciones completas a los ejercicios de oposición para el ingreso en el Cuerpo General Administrativo de la Zona Española de Protectorado

150 plazas. - Sueldo inicial, 7,000 pesetas. - Exámenes en Enero. - No se exige título
Se admiten señoritas

Preparación personal para los residentes en Tetuán y por CORRESPONDENCIA para todos los demás
JOSE M. GONZALEZ DE LARA, calle Consúl Zugasti, 13. Apdo. Correos 54. - TETUAN

Colonia GALATEA

RIQUEZA ALCOHOLICA 80.º
"Perfumería Vicente Martínez"
MELILLA CEUTA TETUAN

Los soviets volvieron a sufrir elevadas pérdidas, en el Mius

Un destructor aliado resultó hundido al Oeste del cabo Ortegai

Siguen en aumento las pérdidas de la R. A. F.

Cuartel General del Führer, 26. — Comunicado del alto mando alemán:

"En el frente del Mius continúan los fuertes ataques del enemigo. Los soviets han sufrido nuevas y elevadas pérdidas."

Un intento de penetración bolchevique cerca de Izjum, ha sido rechazado con combates cuerpo a cuerpo, viéndose obligado el enemigo a retroceder hasta sus posiciones de partida.

Nuestras tropas han ganado terreno en un contraataque.

Al Oeste de Jarkov, importantes concentraciones de infantería y carros de asalto soviéticos realizaron un ataque en un extenso frente.

El enemigo fué rechazado en violentos combates cuerpo a cuerpo y por medio de contraataques.

En el curso del día de ayer, el enemigo perdió 253 tanques.

En defensa contra los ataques de la aviación enemiga a las ciudades del Sur de Italia, los cazas alemanes y la DCA derribaron ayer nueve aviones aliados, entre los que se encontraban muchos bombarderos tetramotores.

Al Oeste del Cabo Ortegai ha sido hundido un destructor enemigo por medio de un bombardeo aéreo.

En el curso de combates librados sobre el Atlántico y durante sus incursiones sobre territorios ocupados del Oeste el enemigo perdió ayer ocho aviones. Otros cinco, tres de ellos bombarderos multimotores, han sido derribados por nuestros navios de protección, en aguas de las islas Frisones occidentales.

En el curso de la noche pasada, aviones aislados de hostigamiento arrojaron bombas al azar, sobre el territorio de la Alemania del Norte.

Los daños causados son de poca importancia.

Durante duros combates que se han librado al Suroeste de Viazma, tuvieron una actuación destacada la 260 división

de Infantería de Wurtemberg y la 268 división de Artillería bávara.—EFE.

ACHTTIRKA, EN EL SECTOR DE JARKOV, EVACUADA POR LOS ALEMANES

Berlin, 26. — Conforme al plan previamente establecido

ha sido evacuada la ciudad de Achtirka, en el sector de Jarkov, según anuncia el redactor militar de la agencia DNB.

Muchas horas después de haberse retirado las tropas alemanas, las baterías soviéticas seguían disparando sobre la ciudad.—EFE.

Día llegará en que nuestras preocupaciones y sufrimientos concluyan

Dice el doctor Goebbels en "Das Reich"

Berlin, 26. — "Mantener y asegurar la libertad del pueblo debe ser siempre el objetivo supremo de la política y de la guerra — escribe el doctor Goebbels en el semanario "Das Reich" ya que la libertad es el origen de la vida nacional.

Cualquiera otra cosa que pierda un pueblo puede ser reemplazada. Solo la libertad es irremplazable.

En esta guerra combatimos en el primero y último lugar por nuestra libertad.

El doctor Goebbels hace un análisis del concepto libertad y dice a continuación: "En 1910 y años siguientes los alemanes conocieron una orgía de libertad subjetiva que hubieron de pagar a precio de una esclavitud sin precedentes en la política exterior. La libertad de un pueblo en el exterior debe ser comprada a precio de ciertas obligaciones en el interior. El ministro examina después los proyectos adversarios y prosigue.

"En cumplimiento de nuestra misión debemos decidir la evolución del porvenir durante unos siglos. No sería posible hacer un nuevo encaje en caso de que fracasáramos hoy. Por eso concentramos las fuerzas para luchar como si cada día hubiéramos de merecer la vida. Y en realidad, así es.

Día llegará en que nuestras

preocupaciones y nuestros sufrimientos concluyan. Entonces callarán las armas y los pueblos harán su balance de

Valioso descubrimiento de pinturas rupestres

Tarragona, 26. — En las estribaciones del macizo montañoso del pueblo de Prades, el director del Museo Municipal de Reus ha descubierto gran número de pinturas rupestres de tipo naturalista levantino, representando abejas salvajes, arqueros, cazadores y otras figuras admirablemente realizadas y todas ellas en estado de conservación bastante satisfactorio.

Junto a uno de estos grupos de pinturas ha sido hallado otro también de pinturas, pero de carácter esquemático, cuyo descubrimiento tiene igualmente particular interés científico. — CIFRA.

El Caudillo en La Coruña

(Viene de la página primera).

en la ganadería gallega y las necesidades urgentes, a fin de que esta región no se quede rezagada frente a lo ya conseguido en otras regiones españolas.

Al visitar la Estación Filopatológica Agrícola, examinó al microscopio algunas preparaciones referentes a enfermedades distintas, hoy combatibles, gracias a las investigaciones del director de esta estación, señor Urquijo.

El presidente de la Diputación le mostró los anteproyectos para construir una granja provincial de agricultura en el paseo de Longora.

En esta Escuela habrá un internado y S. E. sugirió el que también se diese enseñanza a otros campesinos ajenos a ella para fomentar su eficacia. También estimuló el Generalísimo al presidente de la Diputación para que esta entidad realice cada día una misión más amplia, ya que el excesivo centralismo impide llegar al detalle en la divulgación y enseñanza elemental. — CIFRA.

Contra una muralla mortal se estrellará la ofensiva soviética

1.600.000 de hombres han perdido los rusos en un mes y medio

Berlin, 26. — La zona de defensa alemana en el frente del Este — escribe el redactor diplomático de la DNB, escalonada en una gran profundidad será a pesar de las correcciones que se harán todavía probablemente en algunos puntos, la muralla mortal contra la que se estrellará la ofensiva soviética de este año, según juicio de los medios militares alemanes. Los brutales golpes de las brigadas acora-

zadas soviéticas no han conseguido abrir brecha en la muralla defensiva, del frente alemán. Los bolcheviques han perdido 320 tanques diarios desde el 5 de julio para una conquista de terreno de 15 000 kilómetros cuadrados, es decir aproximadamente una extensión treinta veces menor que Ucrania. Las pérdidas en hombres de los soviets se elevan a 1 600.000 entre muertos, heridos y prisioneros.

Solamente en material han perdido los bolcheviques 270 brigadas acorazadas lo que demuestra claramente que no podrá proseguir durante mucho tiempo sus esfuerzos en esta medida. — EFE.

La esposa del Jefe del Estado y su hija Carmencita, estuvieron en El Ferrol del Caudillo

Ferrol del Caujillo, 26. — Ayer tarde permanecieron unas horas en esta ciudad, la esposa de S. E. el Jefe del Estado doña Carmen Polo de Franco y su hija Carmencita.

A su paso por la calle del General Franco, fueron objeto de afectuosas manifestaciones de respeto y cariño.

Poco después regresaron al Pazo de Meirás. — CIFRA.

El embajador portugués en Madrid marchó a Lisboa

Madrid, 26. — En avión ha salido esta mañana para Lisboa, el embajador de Portugal en España, Dr. don Pedro Teotonio Pereira. — CIFRA.

Frasa un ataque aéreo aliado sobre

Hong Kong

Tokio, 26. — En el curso del día de ayer, los bombarderos norteamericanos intentaron atacar dos veces la ciudad de Hong Kong, se anuncia oficialmente.

La primera oleada, integrada por trece unidades, fué interceptada por los cazas nipones y por el intenso fuego de la barrera antiaérea y tuvo que arrojar sus bombas al azar sobre la periferia de la ciudad, donde sólo causaron daños insignificantes.

Una segunda oleada de bombarderos ni siquiera pudo aproximarse a su objeto, viéndose obligados a retroceder en el camino. — EFE.

La conferencia de Quebec, dicen en Berlín, no ha aportado nada nuevo

Berlin, 26. — La declaración dando cuenta de las conversaciones de Quebec dan la impresión de que entre Inglaterra y los Estados Unidos se ha llegado a un acuerdo de principio acerca de todas las cuestiones esenciales — dice el redactor diplomático de la DNB. Leyendo entre líneas, añade se tiene la impresión, según se ha expresado ya en los medios políticos alemanes de que el comunicado no aporta nada nuevo a lo ya conocido. — EFE.

El Comité francés de Argel va a reanudar este año las peregrinaciones musulmanas a la Meca

Nueva York, 26. — Los periódicos se ocupan hoy del esbozo del Comité francés de Liberación en Argel para reanudar este año la peregrinación a la Meca de los musulmanes que viven en los territorios de su jurisdicción.

Francia suprimió las peregrinaciones en 1940 por razón de la derrota y falta de medios de transporte.

Ahora los generales De Gaulle y Giraud quieren continuar la tradición aunque tropiezan con la misma escasez de medios de transporte.

Los franceses costeaban anualmente el viaje a la Meca de cinco mil peregrinos mahometanos.

Este año no podrá realizarse una expedición de tal volumen, pero el Comité francés espera poder enviar algunos cientos de peregrinos. — EFE.

Argel, 26. — El Gobierno belga exiliado ha reconocido oficialmente al Comité francés de Liberación.

Enviará una misión diplomática presidida por el conde de Vichenet. — EFE.

Ultima hora

VICTOR MUSSOLINI GOZA DE EXCELENTE SALUD

Berna, 27. (3 madrugada). — Victor Mussolini está con vida y goza de excelente salud, se declara en los círculos fidedignos italianos, dice la Agencia Telegráfica suiza.

Recientemente habían circulado rumores diciendo que el director del "Popolo d'Italia" había sido muerto por unos manifestantes o bien condenado a la pena capital por un tribunal de guerra.

Atribuye la citada Agencia que Victor Mussolini se encuentra en los alrededores de Milán, vigilado por la policía. — TRANSOCEAN.